

校長室からこんにちは

朝晩の冷え込みが増し、すっかり秋も深まってきました。先日の運動会では、たいへんお世話になりました。今年も感染症予防を徹底した形での開催となりましたが、みなさんのご協力のおかげで、子ども達にとって充実感のあるすばらしい運動会となりました。ありがとうございました。また、社会見学等の活動へのご支援につきましても、ご協力いただき、感謝しております。

ウイルス感染予防のためにまだ制約が続く中で学校生活ですが、子ども達の安全を第一に考え、子ども達が生き生きと学び、遊び、生活できる学校であるよう職員一同、尽力して参ります。

☆☆安塚小運動会 名場面集☆☆

10月9日（水）に、運動会が行われました。今年も、感染防止のために半日開催となりましたが、子ども達は、それぞれの種目で、元気いっぱいがんばっていました。保護者の皆様には多方面に渡りご協力いただきありがとうございました。



全力疾走。最後までしっかり走り抜きました！



昨年度は実施できなかった表現運動ですが、今年はみんなで楽しく踊れました！



運動会を盛り上げた応援団長



総合優勝は白組、選抜リレー優勝は赤組でした。

5年社会見学

(日光東照宮・大谷資料館)

10月12日(火)に行ってきました。日光彫り体験や日光東照宮見学を通して、栃木県の代表的な文化遺産や観光地の様子について学んできました。



3年社会見学

(栃木警察署・太平山)

10月15日(金)に行ってきました。栃木警察署の見学、あじさい坂・太平山神社の散策、太平少年自然の家での工作体験を行いました。



1年社会見学

(宇都宮動物園)

10月21日(木)に行ってきました。班ごとに動物を見たり、乗り物に乗ったりしました。元気に楽しく過ごした1日となりました。



ゆめのページお話し会 & 学校運営協議会

10月25日(月)に、毎年恒例の読み聞かせボランティア「ゆめのページ」の皆さんによるお話し会が開かれました。「ゆめのページ」の皆さんは、『読書好きの子どもが増えるように、そして情操豊かなこともたちに育つように』と、毎週2回給食の時間に読み聞かせをしてくださっています。そして、読書の秋のこの季節、毎年趣向を凝らした演出で、楽しい本を読んでもらいます。



この日は、第2回の「学校運営協議会」も開催され、委員の皆様にも参観いただきました。学校運営協議会では、感染症対策をしながらの学校運営や先日の運動会などについてのご意見をいただきました。いただいた貴重なご意見を今後の学校運営に役立てて参ります。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。

スマホ・PCからは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。